
2020年 3月 高岡ケーブルネットワーク番組審議会 

 

1. 開催日時 2020 年 3月 24日（火）午前 10時 30分 

2. 場所    高岡ケーブルネットワーク 2階会議室  

3. 委員出席者（敬称略） 

清都勢憲（戸出ジェラート代表 戸出町観光案内所） 

坂口剛史（高岡商工会議所青年部会長） 

曽田朝子（伏木地区ボランティアかたかごグループ会長） 

新田泰弘（高岡市市長政策部 広報情報課長） 

林  昌男（高岡御車山会館館長） 

氷見哲正（高岡市芸術文化団体協議会会長） 

開 洋子（高岡熱中寺子屋 事務局長） 

 

高岡ケーブルネットワーク出席者 

山口伸一 代表取締役社長   森田和明 常務取締役  田中勇人 執行役員制作部長 

岸哲也 制作部課長（事務局） 小林佑佳（制作部 書記） 

 

 議事  

1. 会長に氷見哲正氏を選任、新任委員の坂口剛史委員と曽田朝子委員のご紹介 

 

2. 2019年 10月～2020年 3月までの番組制作 

【事前視聴番組】「田んぼの見える珈琲店」「特別番組 令和と越中万葉を語る」 

「新春特別番組 無限大～目指せ未来のオリンピアン」「ちょいたび 癒しの生き物に出会おう！」 

「市芸術文化団体協議会 50周年」「開業 5周年 新高岡駅発北陸新幹線で行く春の東京」 

 

3. 今後の番組制作について 

 

 委員からの意見  

・前田家と高岡の関係を市民に認知してもらうのが大切。短時間の番組化を。 

・スローライフを題材にしたドキュメントが良かった。高岡のいろいろな人を紹介してほしい。 

・頑張っている若いアスリートを取材し発信してあげると応援になる。 

・自身も新幹線で東京へよく行くが、普段訪れない場所へのルートを示して紹介すると嬉しい。 

・東京へ日帰りで楽しめるスポットの紹介をしてはどうか。 

・高岡の魅力発信と市民の理解向上のため、市内複数観光施設を映像でまとめてＤＶＤにしてはどうか。 

高岡市民に高岡の価値を認めてもらうことが大切。 

・高岡は万葉集との結びつきがとても強い。万葉集の現代語訳を紹介する企画をつくってはどうか。 

・「令和と越中万葉を語る」、越中万葉に関わる映像をうまく表現したところが良かった。 

・勝興寺の保存活動事業が終わろうとしている。シリーズで寺の見どころを紹介してほしい。 


